

Familias quedan maravilladas al conocer las instalaciones del nuevo centro Teletón O'Higgins

Un 95% de avance presentan las obras del nuevo Centro Teletón O'Higgins ubicado en el corazón de la capital regional, Rancagua. Este proyecto, financiado 100% por el Gobierno Regional, inició su etapa final de trabajo enfocado en las terminaciones, para luego dar paso a la recepción de un moderno equipamiento clínico y mobiliario que garanticen la adecuada atención de los pacientes.

En ese contexto, el Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya, inspeccionó el instituto junto a familias de la región que asisten a terapia en Santiago o Talca. "Vinimos a ver los avances con algunos usuarios que nos acompañaron cuando pusimos la primera piedra y, lo cierto, es que han quedado impresionados con esta visita, porque la verdad es una obra maravillosa", añadiendo que

"estamos contentos y emocionados con esta visita, sobre todo, al ver la cara de los niños, al escuchar lo que sienten sus mamás y al compartir la felicidad de ver cómo está avanzando la Teletón".

Tras el recorrido, Cristian Pacheco, pequeño de tan solo 7 años, afirmó que "es más grande de lo que pensaba" y visiblemente contento agregó que "ahora ya no tendremos que viajar a Santiago, que son como dos horas de viaje (...) me gustaron los juegos, porque es una zona para que los niños esperemos y nos divertamos un rato".

Su padre, Cristian Pacheco, señaló que "el viaje es muy agotador para los papás, para las mamás, sobre todo porque no tienen cómo ir y deben utilizar el transporte público, en colectivo o micro, que ya se les hace difícil trasladar al hijo que tiene 9 años y

pesa más de 30 kilos, el subirlo y bajarlo, de verdad esto es una ayuda gigante".

Este moderno centro de rehabilitación está siendo construido bajo los más altos estándares, con una arquitectura que consideró espacios amplios, pero también un lugar acogedor. "Me gustó porque tiene mucho color, tiene diseños muy bonitos. Está increíble", así lo describió Sebastián Friebres, quien a sus cortos 10 años no pudo ocultar su asombro.

En tanto, su madre, Jessica Then, quien fue testigo de la colocación de la primera piedra de esta obra, precisó que "pudimos ver los avances y está casi terminado (...) tiene la piscina, que es muy importante para los niños, porque si no tienen que viajar a Santiago y la sala de terapia ocupacional también se ve muy buena y todo en rea-

lidad se parece mucho al instituto Teletón de Santiago".

Mencionar, que el objetivo de este proyecto, que contará 4.155 m² construidos, es mejorar la calidad de vida de los más de mil 200 pacientes de la región que hoy se atienden en los centros de rehabilitación de las regiones Metropolitana y el Maule.

Por lo mismo, es que el

Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya, destacó que "este instituto Teletón va a quedar a la mano, está muy bien ubicado, a pasos del terminal O'Higgins y a un costado de la carretera. De verdad es una obra maravillosa, de la cual toda la región debe sentirse muy orgullosa y, algo no menor, su construcción está cien por ciento financiada por el Gobierno Regional".

